				7	A SOUS AS	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
						El Sol de México	1,7	08/07/2023	LEGISLATIVO
					define.	At Solve Suexten	1,7	00/07/2023	LEGISLATIVO

SANTIAGO CREEL

El Presidente perdió la gracia para gobernar

El aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, Santiago Creel, afirmó que el mandatario "ha perdido (AMLO) toda la gracia que requiere tener un Presidente para gobernar y la ha perdido por sus decisiones que han generado violencia, muertes, desapariciones, feminicidios, muertes por la pandemia que pudieron haberse evitado, muertes por falta de medicamento, particularmente a niños con cáncer (...) por eso es una desgracía tener este gobierno y por eso quien actúa y produce la desgracía es un desgraciado". En entrevista con El Sol de México, el panista niega que exista un acuerdo al interior del Frente para la elección del candidato y asegura que la competencia es real. Pág. 7



AMLO perdió toda la gracia para gobernar

JAVIER DIVANY

l aspirante a la candidatura presidencial del Frente
Amplio por México asegura que el Presidente es el responsable de la violencia, homicidios, desapariciones, feminicidios, muertes por la pandemia que pudieron haberse evitado, lo que lo convierte en un desgraciado por ocasionar estas desgracias. El panista afirma que ninguna corcholata podrá vencer al candidato de oposición.

Santiago Creel Miranda aseguró que Andrés Manuel López Obrador perdió la gracia para ser Presidente de México debido a las decisiones que ha tomado desde el poder.

En entrevista con El Sol de México, el aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, aseguró que López Obrador es un desgraciado por ocasionar desgracias como la violencia o las muertes durante la pandemia, además de polarizar al país.

De ser el candidato del Frente Amplio por México, ¿con cuál de las corcholatas de Andrés Manuel López Obrador le gustaría competir?

Para mí representan exactamente lo mismo, porque ninguna de ellas se va atrever a contradecir al presidente López Obrador, ninguna va a restablecer el Seguro Popular, las Estancias Infantiles, ninguna de ellas va a respetar al Poder Judicial o la Suprema Corte de Justicia de la Nación, ninguna va a querer que se genere energía limpia ni más barata sobre la energía de CFE (Comisión Federal de Electricidad) con sus plantas de combustóleo, ninguna de ellos va a aceptar que fue un error la creación y construcción de la refinería de Dos Bocas.

Para mí representan lo mismo, van a querer seguir teniendo como mejores amigos a Nicaragua, Venezuela y Cuba. Entonces todo eso es exactamente lo mismo.

¿Santiago Creel le garantiza a la población que se recuperarán muchas cosas



"Muy sencillo, con las cifras de cuando fui secretario de Gobernación. Bajamos el crimen violento en un 30 por ciento, de 14 crímenes violentos a ocho crímenes violentos por cada 100 mil habitantes"

perdidas en este sexenio?

Sin lugar a duda, será un proceso de reconstrucción de las instituciones, de recuperación de los programas que venían funcionando y están perdidos, desde un Fonden hasta un Seguro Popular y particularmente la recuperación del Estado constitucional de derecho y de respeto a la vida institucional del país.

¿Santiago Creel la tiene segura para ganar la representación por el Frente para ser el candidato a la presidencia? ¿Será fácil obtener las ISO mil firmas?

La decisión final la tiene la gente,

yo estoy puesto, decidido, listo para ser el coordinador del Frente Amplio por México. Y sí, ya estoy listo para recabar las firmas o registros en el momento en que abran el registro, yo ya estoy listo, ya está la gente, ya está el equipo, ya están organizados.

En su discurso ante panístas llamó a Andrés Manuel López Obrador desgraciado Presidente por todo lo que ha hecho. ¿Aún sostiene lo que dijo? ¿O está en contra de la polarización del país?

Yo pienso que la polarización del país no lleva a ninguna parte, absolutamente

7	A KORNA PA	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
		El Sol de México	1,7	08/07/2023	LEGISLATIVO

no hay un solo país en la historia del mundo que haya salido adelante estando dividido. Entonces, lo primero que hay que hacer llegando (a la Presidencia) es reconciliar al país, es lo primero.

Y sí lo sostengo, porque ha perdido (AMLO) toda la gracia que requiere tener un Presidente para gobernar y la ha perdido por sus decisiones que han generado violencia, muertes, desapariciones, feminicidios, muertes por la pandemia que pudieron haberse evitado, muertes por falta de medicamento, particularmente a nifios con cáncer.

Todo esto le quita los atributos para poder ser Presidente de la República y por eso es una desgracia tener este gobierno y por eso quien actúa y produce la desgracia es un desgraciado.

¿A quién considera como su mayor enemigo o su mayor obstáculo en este proceso?

El adversario es Morena, es el gobierno y el gran enemigo del país es la violencia y la falta de oportunidades. Estos dos males son los que quiero combatir y a los adversarios políticos que producen esos males que son los gobiernos de Morena.

SON LO MISMO

PARA EL panista las corcholatas representan exactamente lo mismo, ya que ninguna de ellas se va atrever a contradecir al presidente López Obrador, ni a restablecer el Seguro Popular o las Estancias Infantiles que canceló el gobierno

¿Cree usted que la historia pueda ser utilizada en su contra, por ejemplo, Felipe Calderón, Genaro García Luna o los miles de muertos que dejó el PAN durante su gobierno? ¿Cómo enfrentar o apagar ese fuego?

Muy sencillo, con las cifras de cuando fui secretario de Gobernación. Bajamos el crimen violento en un 30 por ciento, de 14 crimenes violentos a ocho crimenes violentos por cada 100 mil habitantes, esa es mi historia y esa es mi responsabilidad, lo demás es de otros.

AMLO se ha empeñado en meterse en el proceso de elección del representante del FAM, así también contra Santiago Creel. ¿Qué mensaje le manda al jefe del Ejecutivo ante esta actitud?

Un mensaje de que sea presidente de México y jefe del Estado mexicano y no sea el presidente de Morena y de un grupo faccioso, antidemocrático, que quiere reventar un proceso electoral.

Se dice que hay un pacto en Va por México para que el PAN designara al candidato y usted sería el elegido ¿Es verdad o realmente hay una competencia dentro de este proceso?

Existe una competencia real, eso fue en el pasado, ese acuerdo ya se superó y lo que ahora prevalece es una competencia para escoger al coordinador en un método claro y transparente que además lo gobierna un Consejo Ciudadano.

¿Qué pasa si Santiago Creel no gana este proceso?

Voy a apoyar hasta el final este proyecto.